

Regierungsratsbeschluss

vom 19. August 2003

Nr. 2003/1483

Diözesankonferenz des Bistums Basel; Solothurnische Vertretung und Präsidium ab 1. Oktober 2003

1. Erwägungen

Ende September 2003 scheidet Regierungsrat Dr. Thomas Wallner, Mitglied der Diözesankonferenz des Bistums Basel und amtierender Präsident, aus seinem Amt als Regierungsrat aus. Seine Nachfolge und das Präsidium in der Diözesankonferenz sind auf diesen Zeitpunkt neu zu regeln.

Regierungsrat Walter Straumann, Mitglied der Diözesankonferenz seit 1997, übernimmt neu das Präsidium. Zweiter Abgeordneter wird Regierungsrat Rolf Ritschard, Vorsteher des Departementes des Innern.

2. Beschluss

2.1 Vom Ausscheiden Regierungsrat Dr. Thomas Wallners als Präsident und Mitglied der Diözesankonferenz des Bistums Basel auf den 30. September 2003 wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

2.2 Präsident der Diözesankonferenz wird auf den 1. Oktober 2003 Regierungsrat Walter Straumann.

2.3 Neues Mitglied der Diözesankonferenz wird auf den 1. Oktober 2003 Regierungsrat Rolf Ritschard, Vorsteher des Departementes des Innern.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Regierungsrat

Staatskanzlei (3) Sch, Stu, Ast

Personalamt

Mitglieder der Diözesankonferenz des Bistums Basel (20) Ast

Regierungen der Diözesanstände (9) Ast

Domkapitel des Bistums Basel , Baselstr. 58, 4501 Solothurn

Bischöfliches Ordinariat, Baselstr. 58, 4501 Solothurn